

AMPA ESCOLA INFANTIL LES RONDALLES

MEMORIA

DE

ACTIVIDADES

CURSO 2010-2011

INDICE

- 1. Introducción**
- 2.- Consejo Escolar**
- 3-Actividades extraescolares**
- 4.- Fiestas infantiles.**
- 5. Salidas recreativo-culturales**
- 6. Trobades d'Escoles en Valencià**
- 7. Actos solidarios**
- 8. Escuela de Padres**
- 9. Difusión de actividades e información a los padres.**
- 10. Organización y asistencia a reuniones**
- 11. Otras gestiones**

1.- Introducción

La Asociación de Madres y Padres de la Escola Infantil Les Rondalles, constituida en septiembre de 2005 está formada en la actualidad por 117 socios. Esta cifra consolida una tendencia al alza observada en cursos anteriores, que esperamos continúe en los próximos.

Durante este curso hemos seguido trabajando en la línea de participación en la escuela y colaboración con el equipo docente. Se han organizado actividades recreativas y culturales, actividades extraescolares para facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral.

No queremos dejar pasar la oportunidad de agradecer desde la Junta Directiva a todas las personas que nos han apoyado y ayudado en la gestión realizada tanto en este curso como en el anterior. Nuestro agradecimiento a las madres y padres que han colaborado en la organización de fiestas y actividades varias y muy especialmente a la Directora y Profesoras del colegio, que han atendido nuestras propuestas y facilitado siempre nuestro trabajo, a Ricardo Pérez por la creación de nuestro blog, a Antonio Rodrigo por el mantenimiento del mismo, así como al Sr. Antonio.

En cumplimiento de los Estatutos y con objeto de dar a conocer las actividades y gestiones que se han llevado a cabo por parte de la Asociación durante el curso 2010-2011 se presenta a aprobación de la Asamblea General, la siguiente Memoria de Actividades del curso 2010-2011.

2.- Consejo Escolar

Reuniones del Consejo Escolar

Los miembros designados por el Ampa han asistido a todas las reuniones del Consejo Escolar celebradas durante el ejercicio.

Las actas correspondientes a las juntas del Consejo están relacionadas en la memoria del Colegio.

3.- Actividades Extraescolares

Durante el curso 2010-2011 se han organizado las siguientes actividades extraescolares:

De lunes a jueves, tras la finalización del horario escolar:

1.- Organismo gestor: **Tot Animació, S.L.**

Psicomotricidad

Horario: Lunes y miércoles, de 16,30 a 17,30 h.

Expresión corporal

Martes y jueves, de 16,30 a 17,30h

Inglés

Horario: Martes y jueves, de 16,30 a 17,30 h.

El resultado de este último taller no ha sido tan satisfactorio como en ejercicios anteriores, por lo que se decide en la junta directiva del Ampa, proponer en la próxima en Asamblea General, que para el próximo curso, no renovar con ellos.

4.- Fiestas para los niños:

Durante el presente curso se han organizado tres fiestas para los niños de la Escuela: la fiesta de Navidad, la falla (junto al colegio) y la fiesta de fin de curso, además colaboramos en la Fiesta de los Reyes Magos y en Carnestoltes con la aportación de 25€ para la banda de música que nos acompañó en el recorrido por el barrio.

Fiesta de Navidad

Se celebró el día 22 de diciembre y consistió en una merienda para los niños, pintura de caras, canciones y baile y la visita de Papa Noel que entregó un regalo a cada niño. Participaron en la fiesta alrededor de 142 niños, junto a sus familias. Los tickets, por un importe de 10 euros para los socios y gratuitos para los socios, se recogieron unos días antes en el despacho de la Asociación.

Colaboración Fiesta de los Reyes Magos

El AMPA colabora en la Fiesta de los Reyes Magos, celebrada el día 23 de diciembre, con la adquisición de los regalitos para los niños entregados por los Reyes.

Falla Escola Infantil Les Rondalles

Con motivo de las fiestas falleras, el AMPA junto al Colegio organizó la construcción de una falla cuyo tema fue “El bosque encantado”. Se solicitó la colaboración de los padres y los niños en la realización de los ninots, quienes se volcaron en el proyecto, aportando alrededor de 130 figuras y demostrando una gran creatividad.

Desde el 10 al 11 de marzo tuvo lugar la “Exposició del Ninot” en la Sala Multiusos, con gran afluencia de visitantes y el día 21, dentro de la fiesta fallera de la escuela, se plantó la Falla en el patio por la mañana, para que los niños pudieran disfrutarla todo el día; por la tarde las familias accedieron al patio para ver la falla y asistir a la cremà. Ya que no se pudo hacer el día 14 por motivos meteorológicos.

Fiesta fin de curso

Se celebrará el día 23 de junio en el patio de la escuela, a las 17,00 horas y consistirá en merienda para los niños, animación con juegos, y varios castillos hinchables. Los tickets, por un importe para los no socios por valor de 10 euros y gratuitos para los socios se repartirán en el colegio los días miércoles 15 y jueves 16.

5.- Salidas Recreativo-culturales trimestrales

“Vamos al cine”

El domingo 12 de diciembre tuvo lugar la salida a los cines Oscar del Centro Comercial Acqua, para ver la película Megamind, que se había estrenado unos días antes. El precio para los adultos y niños no socios era de 4 euros y para los niños socios tenía carácter gratuito. Los asistentes a la proyección fueron aproximadamente 145. Los niños socios que asistieron gratuitamente fueron 50.

Salida al Centro de Naturaleza Tarihuella.

El día 4 de junio se realizó una salida al Centro de Naturaleza Tarihuella, que cuenta con granja escuela además de diversas zonas recreativas y deportivas. Las actividades previstas fueron Taller de Granja escuela para los niños por la mañana, mientras los padres realizaban piragüismo, tiro con arco, y tirolina. Después de la comida los niños y los papás jugaron al fútbol. El precio fue de 16 euros por persona e incluyó la comida. La Asociación subvencionaba a cada familia con un niño inscrito con 4 euros. Se inscribieron 27 niños y 58 padres.

“A comernos la mona”

El domingo 10 de abril salimos a comernos la mona al río, a la altura del museo de las Ciencias. Las monas fueron repartidas gratuitamente a todos los niños socios que habían indicado previamente su asistencia.

6. Trobades d’Escoles en Valencià

El día 22 de mayo de 2011 se celebraron las XXIV Trobades d’Escoles en valencià, en Borbotó, en las que este año el Ampa no montó ningún taller. Si se colaboró con “Escoles en Valencià” vendiendo camisetas.

7.- Actos Solidarios

Jornada Solidaria Navideña.

Los días 13 y 14 de diciembre de 2010 tiene lugar en la Escuela una jornada solidaria consistente la donación por parte de los niños de un juguete usado en buen estado y un kilo de alimentos no perecedero. La participación de las familias es masiva y se recogen gran cantidad de juguetes y alimentos. Tras seleccionar los juguetes que las profesoras consideran pueden tener utilidad para el colegio, el resto los recoge la Associació d'agermanament amb el poble Saharahui. Por su parte, los alimentos se llevan a una parroquia del barrio, para su distribución por Cáritas a familias necesitadas.

Mercadillo Solidario

El Consejo Escolar acordó la celebración de un mercadillo solidario el próximo día 21 de junio, de 12,30h a 13,30 h. Además de libros donados para la venta, se podrán adquirir gorras y camisetas serigrafiadas con el logo del colegio y algún detallito realizado por los niños.

Granja-Escuela El Semáforo

El Ampa a petición del colegio a donado la cantidad de 240€ en concepto de ayuda para pagar esta salida de los alumnos realizada el día 13 de abril.

8.- Escuela de padres

Escuela de padres

Se trata de un curso gratuito impartido por profesionales de la educación, psicólogos, pedagogos, etc. y promovido desde las AMPAS del Colegio de Ayora. y de la Escola Infantil Les Rondalles y el Ayuntamiento de Valencia.

Se abrió el plazo en Mayo para la inscripción, ya que comienza un nuevo curso. El número de padres inscritos en la Escuela de Padres ha sido de 6. No sabemos todavía si el Ayuntamiento nos ha adjudicado el curso. Se informará a los inscritos del resultado.

9.- Difusión de actividades e información a los padres.

Atención a los padres:

Con el fin de facilitar la comunicación entre los padres y el AMPA se establecen dos formas de contacto:

- Atención telefónica: 637817509(Paqui) – 626289971 (Monica)
- Apertura de cuenta de correo electrónico: ampa-n7@hotmail.com

Distribución de Circulares informativas:

Durante el curso se han ido distribuyendo a todos los padres circulares informativas respecto a las actividades organizadas y otros asuntos de interés:

Actividades extraescolares
Información sobre el precio de las fiestas para los no socios.
Salida al cine
Jornada Solidaria
Fiesta de Navidad
Escuela de padres
Campaña solidaria Navideña
Construcción de la Falla
Comedor Junio-Septiembre
Salida al centro de Tarihuela
Convocatoria de las Asambleas
Fiesta de fin de curso

Blog AMPA

El blog del AMPA de la Escola Infantil Les Rondalles es un espacio web que nace en noviembre de 2008 con la intención de contribuir a la comunicación e intercambio de información con los padres, difundiendo las actividades y las gestiones desarrolladas por la Asociación. Está estructurado en diversas secciones: noticias, actividades, documentos, formas de contacto y colegio, y recoge toda la actividad de la Asociación. Tiene también un calendario de eventos y un apartado de enlaces de interés. La dirección es: <http://rondalles.wordpress.com> .

10.- Organización y asistencia a reuniones

Asamblea de socios: Durante el curso 2010-2011 se celebra 1 reunión ordinaria de la Asamblea General

02 de octubre de 2010 Los puntos del orden del día fueron:
 Aprobación de cuentas 2009-2010
 Presupuesto 2010-2011
 Lectura memoria de actividades 2009-2010

Junta Directiva: La Junta Directiva se reúne habitualmente, a las 15 horas, con periodicidad quincenal, durante el periodo lectivo, con una media de asistencia del 20%.

Coordinación con la Dirección del centro. Se han mantenido entrevistas con la Directora de la Escuela, en las que se han abordado distintos temas relacionados con el funcionamiento del centro, se han consultado cuestiones planteadas por los padres y se han propuesto determinadas actuaciones.

Reuniones de preparación de les Trobades d'Escoles en valencià, Dos miembros de la Junta asistieron a diversas reuniones organizadas desde octubre hasta mayo por la CAPPEPV y la Federació Escola Valenciana.

11. Otras gestiones:

Seguimiento del funcionamiento del comedor escolar:

Se designaron a dos miembros de la directiva como encargados de asuntos de comedor, con el fin de resolver las dudas que plantean los padres y hacer un seguimiento del funcionamiento del mismo.

Adquisición de libros de texto

Debido a los problemas ocurridos en el ejercicio anterior con la empresa Abacus, se decide en Junta Directiva no encargar los libros a esta empresa y se ponen en contacto con el comercial de la editorial Anaya para ver si se puede hacer la adquisición a través de ellos.

Del resultado informaremos debidamente a los padres

Mudas para casos de urgencia.

El procedimiento habitual cuando un niño se moja y necesita cambio de ropa es que el profesorado avise a los padres para que vayan a atender a su hijo. El AMPA, ante algunas incidencias que se produjeron el curso anterior decidió colaborar y mejorar estas situaciones. Así en caso de no ser posible localizar a los padres o si a éstos les resulta totalmente imposible acudir al centro, la dirección de la escuela avisa a las personas del equipo directivo del AMPA que se ofrecieron voluntariamente y éstas se desplazan hasta el colegio para cambiar al niño, con las mudas que están a disposición de los niños en el despacho de la Asociación.

En Valencia, a 16 de Junio de 2011